

A principios de la década del ochenta del siglo pasado Milanés forma su propio grupo y su carrera continúa como solista.

Desde finales de los sesenta hasta mediados de los setenta es una etapa artística de Milanés en la que se revelan sus dotes como letrista y en la que además estudia los diversos ritmos y sonidos que luego incorporaría a su música. De esta época son sus temas "Yo no te pido", "Los años mozos", "Cuba va", "Hoy la vi", "Yolanda", "No me pidas", "Los caminos", "Pobre del cantor", "Hombre que vas creciendo", "Yo pisaré las calles nuevamente", etc.

A principios de la década del ochenta del siglo pasado Milanés forma su propio grupo y su carrera continúa como solista. Hasta hoy continúa siendo uno de los referentes de la canción cubana y latinoamericana.

Rubén Blades

Rubén Blades es uno de los cantantes latinoamericanos más reconocidos. Impulsor y difusor de la salsa, nació en Panamá en 1948 y comenzó su carrera profesional en Nueva York en 1974.



Rubén Blades

Cantó en la banda de Ray Barretto y en 1976 inició una serie de grabaciones con el combo de Willie Colón; entre ellas sobresale Siembra (1977), el álbum de salsa más vendido de la historia, en la que figura además su canción más popular, Pedro Navaja. Le siguieron Maestra vida (1980) y Buscando América (1984). En 1988 grabó Nothing but the truth, su primer álbum en inglés, con temas escritos con Lou Reed, Elvis Costello y Sting.

Rubén Blades además siempre estuvo comprometido con la política de su país, en 1994 fundó el partido Movimiento Papa Egoró (Madre Tierra, en lengua embará) y se presentó como candidato a las elecciones presidenciales de mayo de ese año, obteniendo el 17 por ciento de los votos emitidos.

Ruben Rada

Rubén Rada nació en Montevideo en 1943. Es un cantante, compositor y percusionista uruguayo reconocido mundialmente y dotado de un carisma único que lo convirtió en ídolo de su país.

Rada comenzó su carrera musical en una banda llamada Los Hot Blowers, por la que pasaron otras importantes figuras de la música uruguaya como por ejemplo “Cacho” de la Cruz, los hermanos Hugo y Osvaldo Fattoruso y Federico García Vigil.



Su primer trabajo solista fue editado en 1969 y se llamó Las Manzanas y desde ese momento suma más de 40 discos realizados.

Ruben Rada.